

Communiqué de presse

Marseille, mardi 14 juin 2016

A Mazargues, intervention salvatrice de deux agents de la propreté ex-MPM

Lundi matin, deux agents de la Direction de la propreté urbaine du Conseil de territoire Marseille-Provence ont aperçu, pendant leur service, de la fumée qui s'échappait d'une habitation, rue Henri-Tomasi (Mazargues, 9e arr.).

Ils ont immédiatement alerté les marins-pompiers qui, grâce à leur intervention, ont pu sauver une personne de 93 ans partiellement brulée et asphyxiée dans son appartement.

Guy Teissier, président du Conseil de territoire Marseille-Provence, a tenu à féliciter ces deux agents : « Grâce à votre perspicacité et à votre civisme, vous avez sauvé une personne d'une mort certaine. Votre geste vous honore et honore toute notre collectivité. Je me félicite que dans des circonstances graves, nos agents fassent preuve de professionnalisme et de générosité. De la même façon, samedi dernier juste après les incidents dramatiques en marge du match Angleterre-Russie, les agents de la propreté de notre Conseil de territoire Marseille-Provence ont été exemplaires en nettoyant très rapidement et consciencieusement les espaces publics du Vieux-Port, jonchés de verres brisés et de mobiliers urbains arrachés potentiellement dangereux ».

Service Presse Conseil de Territoire Marseille Provence
Tél. : 04 88 77 62 54 /49
contact.presse@marseille-provence.fr